

授業で人を育てます  
子どもに真から関わります  
心をつににします



# 中富小だより

R元.7.19(金)  
文責 霍口信二

No. 15

教育目標 「夢に向かって 粘り強く頑張る 子どもの育成」

(通算の号数です)

## 楽しかった校内水泳大会



7月17日(水)3校時に、校内水泳大会を開催しました。今年から山鹿市水泳記録会が廃止されたことにより企画したものです。子どもたちのやる気が出るようにと企画立案しましたが、たくさんの保護者の応援もあり、大変盛り上がった大会になりました。

低学年の「大の字浮き」競争や中・高学年の平泳ぎ、自由形など、それぞれの子どもの成長の様子がよくわかりました。最後は、3年以上の全員が参加した縦割り班対抗リレーです。ビート板の子を6年生が引っ張ったりして、みんなで協力して粘り強く頑張りました。友達の応援の音が響く、思い出深い大会になりました。



## 学校評価アンケートありがとうございました

保護者の皆様には、先日お願いした学校評価アンケート調査に御協力いただき、誠にありがとうございました。お陰さまで98.2%の回収率でした。アンケート結果につきましては、学校職員一同真摯に受け止め、今後の教育活動に生かして行きます。ありがとうございました。なお、集計結果グラフは、児童を通して配付しましたのでご覧下さい。

## 救急救命法講習会

7月7日(日)消防署東分駐署から来ていただき、救急救命法講習会を実施しました。今年も夏休みにプール開放をされるので皆さん真剣そのものです。多くの方が、心臓マッサージやAED操作を交代で体験できました。消防署の皆さん、ありがとうございました。



## 教育講演会

7月7日(日)本校視聴覚室でPTA教育講演会を行いました。今年の講師は、向陽台病院の辻翔太臨床心理士です。「ゲームの楽しさ/遊び方」と題した内容は、ゲームを一方向的に禁止するのではなく、家庭内の約束をきちんと守れるようにしていくことの大切さを訴えられました。

講演後、参加した保護者からたくさんの質問があり、関心の高さを感じました。



## 山鹿市ふれあいピック

7月6日(土)山鹿市総合体育館で、「山鹿市ふれあいピック」が開催され、市内の特別支援学級児童・生徒や手をつなぐ育成会等の参加者が集い、スポーツレクリエーションを楽しみました。本校からも、ここにこ学級の4年生が出場しました。



## 山鹿市童話発表大会

7月6日(土)山鹿市交流センター文化ホールで、山鹿市童話発表大会が開催されました。本校からは6年の小原倅成くんが出場し、「いのちをいただく」のお話を発表しました。



## 【8・9月行事予定】

- |                 |                 |
|-----------------|-----------------|
| 【8月】            | 2(月)登校指導        |
| 13(火)招魂祭綱引き大会   | 3(火)避難訓練(火災)    |
| 14(水)招魂祭総踊り     | 6(金)全校集会        |
| 25(日)市人権教育レポート研 | 16(月)●敬老の日      |
| 28(水)登校指導       | 17(火)学校へ行こう会    |
| 始業式             | 20(金)読み聞かせ      |
| 30(金)読み聞かせ      | 23(月)●秋分の日      |
| 31(土)山鹿市PTA親善   | 24(火)振替休業日      |
| 球技大会            | 27(金)運動会準備      |
| 【9月】            | 28(土)運動会        |
| 1(日)親子奉仕作業      | ※雨天の場合は29(日)に延期 |